

Une histoire d'amour simple, mais avec effets secondaires... - 1/1

Ceci est juste une histoire qui servira à me vider l'esprit trop plein et qui me fait mal... au coeur !

Bon, c'est mon premier article et c'est sur un coup de tête et de souvenir que je veux l'écrire... enfin bon !

L'an dernier un jeune homme que je nommerai M. a osé pénétrer dans mon coeur. Le premier gars que j'ai embrassé c'est lui. Nous étions sur une plage de Corse ! Pendant les onze jours que nous étions en Corse tout était super. Nous sommes de la même ville et nous avons dit que nous nous verrions le long de l'année ! J'étais, contre mon grés, vraiment accro ! Et le jour du retour, les sept heures de train avait été super, j'étais assise avec un prénom : J.. Et j'ai fait la bêtise de m'amuser avec ce J. simplement pour rendre M. jaloux car j'avais été très jalouse simplement parce que c'est ma nature... enfin bref ! Enfin arrivé dans notre ville, je ne lui est pas dit aurevoir, je ne sais pas pourquoi. **Et je me pose toujours la question !! Pourquoi ??**

A la fin des vacances je n'y pensais plus ! Je l'avais oublié ! Complètement ! Un fois à la rentrée son image m'est revenu accablé des photos développées ! Mais c'est vite passé grâce à tous ces jeunes hommes de mon bahut... une année entière défila, je ne savais même plus qui il était ! Sauf au moment de la fin de l'année où je devais choisir mon camp ! Sauf que pour la première fois depuis 7 ans je ne partais pas en camps cet été, mais au Club Med tout frais payer avec ma meilleure amie et 13 autres personnes vraiment sensationnels ! Et là, je me suis dit que c'était une bonne chose parce que je reverrais pas M. et que ça ne me gâcherait pas mes vacances...

Au retour de mes vacances au Club Med il y avait aussi le retour de camps de ma soeur, et M. était dans son camp... ça c'est passé cet été, et depuis il me manque alors que je l'avais oublié ! Pour moi il n'était juste que M. Et maintenant il est plus que ça, et je ne le vois pas, je pense tout le temps à lui. C'est trop dur, et moi-même n'est pas assez grand pour supporter ça et toutes les autres choses qui se passent à cette rentrée...

Tout ça n'est qu'une histoire très banale pour toutes les personnes qui la liront, mais elle ne l'a pas à vivre. C'est être amoureuse sans amour... et oui, je sais ce n'est qu'une histoire d'une ado qui se plaint, mais au moins si vous avez réussi à suivre mon histoire, vous comprendrez le bien que ça peut me faire de pouvoir faire écouter à des personnes ce récit, qui me trottait dans la tête depuis longtemps trop longtemps parce qu'entre temps, et bien je n'ai pas tenu le coup, et ça m'a fait plus d'ennui et de mal que je ne l'aurai pu croire...

Dédié à ce fameux M., Maxime en réalité... qui m'aura fait tant de mal et tant de bien, et m'aura offert la plus belle chose au monde : le grand amour.